

# *L'ALBA-TCP dénonce la politique belliciste nord-américaine.*

---



Caracas, 8 mars (RHC) Le Conseil politique de l'Alliance bolivarienne pour les peuples de notre Amérique-Traité de commerce des peuples (ALBA-TCP), a dénoncé aujourd'hui les politiques bellicistes des Etats-Unis et de leurs alliés au milieu de la pandémie.

Un message sur le compte officiel de ce bloc régional sur Twitter avertit que les pays occidentaux ne cessent de tenter de faire plier des États souverains malgré la crise mondiale causée par le Covid-19,

Le 1 mars, lors de la 21e réunion du Conseil, les ministres des affaires étrangères ont défini les actions politiques à mener face à l'urgence sanitaire engendrée par la pandémie et ils ont évalué la conjoncture politique régionale et ses perspectives pour le premier semestre de l'année.

Le ministre vénézuélien des Affaires Étrangères Jorge Arreaza a souligné l'importance de la rencontre pour faire face aux effets d'une situation inattendue du nouveau coronavirus, qui a coûté la vie à environ 2,5 millions de personnes dans le monde.

Malgré la crise sanitaire mondiale, Washington a intensifié ses mesures coercitives et unilatérales contre des nations comme Cuba et le Venezuela, qui se voient empêcher d'acheter des médicaments et des fournitures pour faire face à la pandémie, tout en encourageant les actions visant à déstabiliser ces pays.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/249934-lalba-tcp-denonce-la-politique-belliciste-nord-america>



**Radio Habana Cuba**